

La famille de

Madame Hélène REYBAZ-ROCHAT

a la grande tristesse d'annoncer son décès survenu le mercredi 15 février 2012, dans sa 93ème année.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle de Beausobre, le vendredi 17 février, à 11 heures.

Madame Reybaz repose à la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

Un chaleureux merci à Madame Bonhomme, au Docteur Jacques et à tout le personnel de l'EMS La Diligence, à Morges, pour leur disponibilité, leur dévouement et leur gentillesse.

Jésus dit : « Je suis la résurrection et la vie; celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort. Et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? »

Jean 11 : 25-26